







quelque part







ParAge5

Ateliers, animations, spectacles et discussions en journée. Concerts et festivités en soirée. Bouffe et boissons sur place!





Pour se contacter, donner un coup de pouce

festizad26.07@laposte.net

Pour se renseigner, un blog

http://festizaddromeardeche.wordpress.com



Pourquoi ce festival?

Pour clamer notre opposition aux grands projets antiécologiques et antisociaux.

Pour se regrouper en soutien aux luttes contre les accaparements de terre d'ici et de là-bas, et qui grignotent petit à petit nos moyens de production au profit de grosses infrastructures capitalistes, consuméristes, financées en partie par de l'argent public.

Pour dénoncer l'alliance des politiques et des grandes firmes dans la course au profit immédiat et au contrôle de nos vies.

Pour montrer à celles et ceux qui luttent et à celles et ceux qui doutent combien on est nombreux-ses et combien on est partout!!

Pour ne pas se laisser dicter la construction de notre avenir.

Pour faire la fête tous ensembles, se rencontrer, discuter, s'organiser... !!!

festizad26.07@laposte.net

http://festizaddromeardeche.wordpress.com